

Escuela de Notuco se traslada al Idemar y retoma la jornada escolar completa

Alumnos del recinto que fue arrasado en noviembre pasado por un incendio habían permanecido en Curaco de Vilupulli.

Redacción
cronica@laestrellachiloe.cl

Con jornada escolar completa (JEC) y en dependencias facilitadas por el Instituto del Mar (Idemar) Bicentenario Capitán Williams tras la alianza estratégica suscrita entre el SLEP Chiloé y esta institución, mediante un convenio de colaboración, se encuentra funcionando la comunidad educativa de la Escuela de Notuco de la comuna de Chonchi.

De esta forma, el plantel que cuenta con una matrícula de 71 alumnos, se trasladó a este recinto tras permanecer en las dependencias de la Escuela Rural de Curaco de Vilupulli, funcionando con media jornada, desde el siniestro que la afectó en noviembre del año pasado.

En estas instalaciones se mantendrán los escolares junto a los docentes y asistentes de la educación, hasta que finalicen las obras de la nueva infraestructura de 475,48 metros cuadrados, que cuenta con un plazo de ejecución de 150 días corridos, a cargo de la Constructora Antonio Ávila Olea Ltda y cuyo terreno fue entregado el 29 de marzo pasado.

"Estamos muy contentos de que toda la comuni-



71 ESTUDIANTES CONTEMPLA LA MATRÍCULA DE LA ESCUELA DE NOTUCO QUE HOY ESTÁ RADICADA EN DEPENDENCIAS DEL IDEMAR.

“

Contamos con un espacio amplio y condiciones necesarias para poder funcionar en este tiempo de transición”.

Patricia Cuyul, jefa de UTP de la Escuela de Notuco.

Añadió el docente que

dad educativa de la Escuela de Notuco, que pasó por una tragedia, hoy con el plan de contingencia pueden estar en el Idemar con jornada escolar completa, que era algo que nos pedían las familias, los asistentes de la educación y los docentes, para poder retornar a los aprendizajes programados", dijo el director ejecutivo de Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé, Pablo Baeza.

Por su parte, Patricia Cuyul, jefa de UTP (Unidad

Técnica Pedagógica) de la escuela indicó que "valoramos mucho que se concrete este cambio al Idemar y que sea en jornada completa, porque contamos con un espacio amplio y condiciones necesarias para poder funcionar en este tiempo de transición, porque retomamos a la rutina habitual, lo que nos permite profundizar en la calidad de los aprendizajes y en desarrollo integral de nuestros estudiantes".

La profesora además hizo hincapié en que este cambio servirá a los alumnos más grandes para que puedan conocer el proyecto educativo del Idemar y considerarlo como una alternativa para la continuidad de sus estudios secundarios.

APODERADO

En tanto, Víctor Márquez, presidente del Centro de Padres y Apoderados de la Escuela de Notuco, sostuvo que "veníamos hace tiempo solicitando al SLEP la jornada escolar completa y así poder fortalecer el aprendizaje de nuestros niños, pues ellos estaban teniendo media jornada desde noviembre del año anterior y hasta mayo de este año que estuvieron en la Escuela de Curaco de Vilupulli".

Agregó que "es un agrado que puedan contar con un espacio solo para la jornada escolar completa. Estamos agradecidos, esperando contar con todo el apoyo del SLEP y así fortalecer aún más los aprendizajes de nuestros estudiantes".

Igualmente, los escolares cuentan con el servicio de transporte y de alimentación de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb). ☺